
Ade lebt als erfolgreicher Banker in London, während sein Halbbruder
Femi die Heimat Nigeria als politischer Flüchtling verließ und sein
Leben mehr schlecht als recht in den Townships von Johannesburg
fristet. Schon in ihrer Jugend waren die beiden ungleichen Brüder
einander entfremdet, und Verrat und Schuld hängen zwischen ihnen.
Als Ade nach Südafrika kommt, ist Femi seit einer Woche verschwun-
den, und er macht sich auf die Suche nach ihm. Dabei stößt er auf
Femis Chef Timothi, der von seinen neugierigen Fragen genauso wenig
begeistert ist wie seine Frau Lindiwe. Als auf den Straßen Gewalt aus-
bricht, verbringen die beiden Männer die Nacht zusammen in Timothis
Büro. Diese Nacht, in der die Township brennt, bringt die unter schied -
lichen Män ner einander näher. Am Ende kommt die dunkle Wahrheit
über Femi ans Licht.
Der Film ist inspiriert von einer Welle fremdenfeindlicher Attacken im
Post-Apartheid-Südafrika, die im Mai 2008 zum tragischen Tod des
Mosambikaners Ernesto Nhamuave führten.

Hakeem Kae-Kazim, Fana Mokoena

Ade is a successful banker in London, while his half-brother Femi,
once a political dissident in his home country of Nigeria, has had to
escape to South Africa where he ekes out an existence in the town-
ships of Johannesburg. Since the early days of their youth, the two
brothers’ relationship has been distanced and ridden with unspoken
betrayal, guilt and scorn. During a short visit to Johannesburg, Ade
discovers that Femi has been missing for a week and so he sets out to
investigate. His search leads him to Femi’s boss Timothi, but both he
and his wife Lindiwe are reluctant to answer his questions. A riot
erupts while Ade is with Timothi and the two men are obliged to
spend the night together in Timothi’s office. The mounting violence
outside seeps into their exchanges and eventually prompts an explo-
sive revelation about Femi.
This film was inspired by a wave of xenophobic attacks in post-
Apartheid South Africa in May 2008 which led to the tragic death of
Mozambican Ernesto Nhamuave.
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